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La diputada del  grupo parlamentario  socialista  en las
Cortes Valencianas, Noelia Hernández, ha visitado Petrer
p a r a  i n f o r m a r  d e  l a  f u t u r a  l e y  s o b r e
polígonos  industriales  en  la  que  se  está  trabajando
desde la Generalitat Valenciana y que, a partir de 2018,
supondrá para Petrer la modernización de más de
un millón de metros cuadrados de suelo industrial
con los que cuenta el municipio, en los cuales no se ha
intervenido desde su creación.

Aunque todavía se trata de un borrador de anteproyecto
de ley  que será aprobado en los  próximos meses,  la
Generalitat  ya  está  avanzando  en  estas  líneas  de

trabajo  con  la  elaboración  de  un  mapa  de  suelo
industrial  de  la  Comunidad  Valenciana  en  el  que
Salinetas y Les Pedreres, los dos polígonos industriales de
Petrer, ya han sido incluidos.

A propósito  de esta  iniciativa  que busca el  desarrollo
económico  de  las  poblaciones  a  t ravés  de  la
modernización  de  sus  áreas  empresariales,  el  alcalde
de  Petrer,  Alfonso  Lacasa,  ha  apuntado  que  “para
Petrer va a ser una herramienta muy valiosa, ya que
nos  va  a  ayudar  a  mejorar ,  modern izar
y  rentabilizar  las  infraestructuras  del  municipio,  en
este caso los polígonos industriales”.

Petrer proyecta modernizar sus polígonos para
diversificar su economía
30/03/2017

Imagen de una de las calles del polígono Salinetas | Jesús Cruces.
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Por  su  parte,  David  Morcillo,  concejal  de  Desarrollo
Económico,  ha  señalado que  “el  fomento  del  empleo
sigue  siendo  una  de  las  prioridades  del  equipo  de
gobierno  y  ello  requiere  contar  con  infraestructuras
modernas que atraigan a nuevas empresas y permitan
diversificar  la  economía  de  Petrer”.  En  ese  sentido,

Morcillo ha apuntado que el mapa de suelo industrial ha
permitido  saber  en  qué  situación  se  encuentran  los
polígonos de Petrer,  evidenciando que actualmente no
tienen ni fibra óptica ni sistema de vigilancia, lo que los
sitúa en desventaja respecto a otros de la provincia de
Alicante.

Finalmente, la diputada ha indicado que la futura ley
“pretende  poner  en  valor  lo  que  suponen  los
polígonos industriales, las áreas empresariales para
el  desarrollo  económico  presente  y  futuro  de  la
Comunidad  Valenciana,  ya  que  son  espacios
de  creación  de  empleo  y  de  generación  de  riqueza”.
Hernández ha remarcado que la ley estará finalizada a
lo largo de 2017 y que, en los próximos años, supondrá
una inversión anual de entre 15 y 20 millones de euros
para  modernización  de  áreas  empresariales  de  la
Comunidad Valenciana en función de la  categoría de
polígonos que establezca el mapa de suelo industrial.
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